

Agradecen apoyo de Cuba en defensa de la soberanía argentina



La Habana, 20 ago (RHC) El miembro de la Cámara de Diputados de la Nación de Argentina, Daniel Filmus, agradeció el apoyo que mantiene Cuba en defensa de la soberanía argentina sobre las Islas Malvinas.

Filmus fue recibido por el diputado Félix Julio Alfonso, vicepresidente del Grupo Parlamentario de Amistad Cuba-Argentina en el Capitolio, sede administrativa de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba.

Recientemente, la mayor isla de las Antillas reiteró en la Organización de Naciones Unidas (ONU) el apoyo al legítimo derecho de Argentina en la disputa con el Reino Unido sobre la soberanía de las Islas Malvinas, que constituyen parte del territorio nacional de ese país suramericano.

Según dijo la representante permanente alterna de Cuba ante la ONU, Ana Silvia Rodríguez, la resolución 2065 adoptada en el Comité de Descolonización es clara y define esa cuestión.

Ese texto establece que tal disputa debe ser resuelta mediante negociaciones entre ambos Estados, teniendo en cuenta las disposiciones y los objetivos fundamentales de la Carta de Naciones Unidas.

Desde la adopción hace más de 50 años de una resolución en la Asamblea General sobre el tema de las Islas Malvinas, la comunidad internacional ha otorgado una permanente importancia a ese asunto, recalcó.

En la actualidad, precisó, ya suman 34 las resoluciones adoptadas sobre el tema en el Comité Especial de Descolonización, además de las 11 aprobadas por la Asamblea.

En ese sentido, la embajadora exhortó al Reino Unido a que responda positivamente a la disposición reiterada por Argentina de reanudar un proceso de negociación bilateral, con el objetivo de resolver de manera justa, pacífica y definitiva, la disputa de soberanía. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/199487-agradecen-apoyo-de-cuba-en-defensa-de-la-soberania-argentina>



Radio Habana Cuba